

« Gallna del pot » pour la fête



Une fois de plus retrouvaille sur la place des Ormeux./Photo DDM

Après un triste été 2020, Vивиéroises et Vивиérois ont retrouvé leur fête estivale traditionnelle, axée sur les 14, 15 et 16 août pour honorer Saint-Martin, leur saint patron et Saint-Roch leur sauveur de la peste.

En 2021, un nouveau comité des fêtes a vu le jour, qui travaille en symbiose avec la municipalité pour assurer la gestion, la sécurité, l'organisation de toutes les manifestations non spécifiques à une association.

La poule au pot est l'œuvre de Notre Vilage, de Jacques et de ses « Boys and Girls ». Sur la place des Ormeux, res-

pect du protocole sanitaire, masques et contrôle Pass obligatoire étaient de rigueur.

Il a fait beau et chaud, pas de vent le soleil brillant sans soucis avec Damé météo.

L'équipe s'est activée pour monter l'estrade destinée à l'animation musicale.

Tables et chaises en place, le coin cuisine de Maître Roustit, traiteur d'Alban, n'avait plus qu'à s'animer. Il faut dire qu'il était très attendu par les cent trente convives qui ont fait honneur à cette traditionnelle poule au pot. Une belle soirée et une belle ambiance avant le vidè-greniers prévu le lendemain.